

Le décès de notre camarade Jean Zammit.

C'est avec beaucoup de tristesse et de peine que nous avons appris, en fin juillet, la disparition à Casablanca de Jean Zammit, plus intimement « Zaza » pour les membres de notre promo.

Jean occupait une place toute particulière parmi nous : calme et discret jusqu'à l'effacement, il semblait transparent au quotidien, mais c'était sa façon d'être, car, par ailleurs, nos valeurs fraternelles étaient les siennes, et il était un petit gadz à part entière, adhérent inconditionnel de nos actions quotidiennes dans notre vie à l'école. Il savait agir efficacement pour la fraternité la plus concrète, et en a d'ailleurs donné des preuves nombreuses.

A la fois habile, pratique et astucieux, il savait agir un peu comme un soldat de l'ombre, pour qui la « façade » importe peu, mais l'action seule compte : il était présent sans paraître, c'est peut-être pour cela que chacun d'entre nous lui conservait une fibre sensible particulière et une place dans son cœur.

Nous étions nombreux qui espérions qu'un jour nous finirions par le retrouver dans une de nos réunions de promo, surtout depuis que nous avons appris la présence probable en France de l'un de ses fils... Mais voilà, aujourd'hui, notre espoir disparaît, et nous n'en sommes que plus tristes.... Aussi sans vouloir franchir la frontière de la discrétion qu'il avait entretenue, nous souhaitons confirmer à son entourage et à ses proches qui seront porteurs de son image et de son souvenir, combien il était des nôtres avec une place qu'il gardera à jamais au sein de notre promotion.

Pierre Galabert